



### YA NADIE NOS CAE BIEN

La necesidad de mantenernos anestesiados obliga al señor Presidente a abrir un nuevo frente cada día, me rompe el corazón verlo siempre tan enojado. Que si la presidenta de Perú es espuria, que si el guerrillero de Guatemala merece asilo, que si la Suprema Corte no le obedece, que si **Marcelo** se le sube a las barbas, que **Claudia** se le inclina más, pero hace poco ruido y, por si esto fuera poco, todo va de mal en peor, sus hijos adquieren protagonismo y ya nadie se cree lo de la austeridad.

La economía se defiende en lo macro y los conservadores se lo atribuyen a factores que no incluyen la gestión de su gobierno, la salud está en los suelos y la amenaza de juicio penal contra **López-Gatell** está en el aire y cobra tanta fuerza como el millón de muertos que trae en la espalda. Su nuevo detente es **Loret**, pero a veces lo invoca sin razón, son los nervios, creo. Al mero mero de los militares le están encontrando muchos trapitos, además de los viajes de lujo de sus familiares y el uso de los aviones del Ejército para bombardear dólares en Italia. Todo se le sale de control y la tentación de dismantelar el INE se le va ahora a la Corte y, de camino, se lleva al Inai, y así andamos de bronca en bronca, sin descanso, sin un respiro.

La ventaja que tiene don **Andrés** es que su oposición más relevante es un periodista, en el ámbito político sus chicharrones son los que siguen tronando porque no se ve ningún gallo que amenace el gallinero. El PRI es una casa de locos, la votación casi unánime de **Alito** asusta y descorazona, en el PAN tampoco brilla la unidad. Lo del Estado de México no puede creerse, sólo en este nuestro país es posible que una persona condenada y con un caso de robo comprobado sea candidata a la gubernatura y, además, favorita. Tenemos lo que merecemos.

Las niñas de la natación artística se van a Egipto patrocinadas por **Slim** y el Presidente dice que es mentira, efectivamente, cuatro de ellas cobran sueldos en la Sedena, pero eso no quiere decir que hayan ido

con apoyo institucional, él solito se mete en unos asuntos muy difíciles de defender, la **Guevara** tampoco ha sido una maravilla en la dirección de la Conade y el tema deporte se ha pelado poco en este gobierno.

Hace unos días, en absoluta oscuridad, la bancada mayoritaria de Morena aprobó leyes a mansalva, a escondidas, mientras los demás disfrutaban del concierto gratuito de **Rosalía** en el Zócalo; de verdad, esto tiene poca visión democrática, me asusta esa actitud avasalladora, esto me hace pensar mal de todo lo que hacen estos señores de la 4T. Me parece increíble porque no necesitan esas groserías, tienen mayoría suficiente para hacer las cosas mejor y tratar de consensuar al menos en algunos puntos. La mañanera es un circo mediático que reconozco como una genialidad de **López Obrador**, ése es su fuerte y lo maneja como nadie, domina las tablas del debate, es un opositor nato y sabe cómo sacar de quicio al contrincante, pero desde hace cuatro años y medio ha sabido colocar la agenda todos los días y se habla en México de lo que el Presidente quiere que se hable, ni más ni menos. Cuando no le conviene, tiene más que estudiadas sus respuestas y, cuando le ponen las pelotas a tiro, sabe cómo macanear de lo lindo.

Se viene una etapa muy difícil, nosotros que exportamos mano de obra en cantidades industriales nos vemos ahora obligados a frenar a nuestros hermanos latinoamericanos sin esperanza y sin siquiera un trato digno y humano, más allá de la tragedia pasada, se vive hoy un punto de indefinición en miles y miles de personas con el anhelo de entrar a Estados Unidos y sin apoyos o siquiera un trato humanitario. **Le estamos haciendo a nuestros vecinos del sur lo que siempre hemos odiado que nos hagan a nosotros en el norte. Las cosas no andan bien, me cuelgo de aquello que decía el maestro Serrat: "Bienaventurados los que están en el fondo del pozo, porque de ahí en adelante sólo cabe ir mejorando", así de pesimista me siento hoy. Tratemos de sacarle jugo a este miércoles. Bonito día.**

